

Référence / <i>Part number</i>	Désignation / <i>Designation</i>	Marque / <i>Brand</i>
F740340041	CONGELATEUR UBT CRYOCUBE F740H 5 COMPARTIMENTS POIGNEE A DROITE	Eppendorf

Type de produit / *Product category*

Equipement / *Equipment*

Fabrication / *Production*

L'acier qui compose les CryoCube® contient 35% de matière recyclée, tout comme le cuivre et les compresseurs. L'acier inoxydable contient 90% de matière recyclée. Les CryoCube® sont ainsi composés de 36 à 42% de matières recyclées, selon la référence.

The steel, copper and compressors of the CryoCube® contain 35% of recycled material each, the stainless steel contains 90% of recycled material. This results in 36-42% sustainable content by weight in the Eppendorf CryoCube® Freezers, depending on the specific model.

Emballage / *Packaging*

L'emballage de ce produit est composé de papier, carton ondulé, LPDE flexible, PET rigide, et d'acier. Le carton contient 70% de matière recyclée, et le PET 30%. Le packaging est ainsi composé de 60 à 70% de matière recyclée, selon la référence.

The packaging is made of paper, corrugated cardboard, flexible LDPE, rigid PET, and steel. The cardboard contains 70% recycled material, and the rigid PET 30%. This results in 60-70% sustainable content within the packaging system, depending on the specific model.

Expédition / *Shipping*

Le site de production se situe en Europe, plus précisément à Maldon en Angleterre.

The product is manufactured in Europe, more precisely in Maldon, England.

En savoir plus

[Le GoGreen chez Dutscher](#)

[Page de marque Eppendorf](#)

[Le développement durable chez Eppendorf](#)